

## Ä1 Gegen Nazis Hand in Hand - Antifa und Widerstand

Antragsteller\*in: Landesvorstand GRÜNE JUGEND Sachsen-Anhalt

Beschlussdatum: 07.03.2024

### Änderungsantrag zu L1

Von Zeile 107 bis 112:

Gerade in Zeiten von Krisen ist es wichtig, die Grundbedürfnisse aller Menschen abzusichern und die Möglichkeit auf soziale Teilhabe zu garantieren! Es ~~muss mehr Geld für Kinder- und Jugendhilfe geben, BAföG sollte unabhängig vom Gehalt der Eltern gezahlt werden und auch die Kindergrundsicherung muss weiter angehoben werden!~~ braucht höhere Löhne, mehr Geld für Kinder- und Jugendhilfe geben, elternunabhängiges BAföG und eine Anhebung der Kindergrundsicherung. Außerdem fordern wir bezahlbaren Wohnraum, denn es geht Menschen nur gut, wenn sie ein sicheres Dach über dem Kopf haben und sich den

Von Zeile 121 bis 127:

~~Betroffene empowern!~~

Solidarität mit Betroffenen!

~~Antifaschistisch zu sein braucht~~ Rechtsextreme Ideologien stellen für uns alle eine Gefahr dar. Bestimmte Menschengruppen sind durch die aktuelle Bedrohung durch AfD und co. aber in einer immer weiter nach rechts rückenden Gesellschaft. Mit besonderem Maße getroffen. Wir müssen insbesondere marginalisierte und von Hass betroffene Gruppen vor rechter Gewalt schützen und empowern, damit sie ihre Stimme nutzen können. Hierfür ~~müssen wir~~ muss unser Verband ein sicherer Anlaufpunkt für genau diese Menschen werden, ihnen solidarisch zur Seite stehen und ~~sie ermutigen~~ ihnen ermöglichen, sich zusammenzutun und Banden zu bilden.

Von Zeile 133 bis 135:

zeigen. Es ist gerade jetzt wichtig, dass diese zivilgesellschaftlichen Initiativen gegen Rechts nicht an Motivation und Kraft verlieren, ~~also lasst uns gemeinsam gegen.~~ Gleichzeitig muss auch hier – besonders bei Protesten, von den Faschismus kämpfen! Regierungsparteien mitorganisiert werden – ein deutliches Zeichen gegen die Sparmaßnahmen der Ampel und für eine echte Sozialpolitik gesetzt werden. Außerdem verurteilen wir jegliche rassistische Verwertungslogik, wie sie auch auf den aktuellen Demos zu sehen ist.

Von Zeile 139 bis 142:

Ideen immer weiter in die gesellschaftliche Mitte getragen. Aus diesem Grund fordern wir ~~eine Abgrenzung~~ sowohl inhaltliche als auch personelle Abgrenzungen von jeglichen rechten Parteien, Organisationen und Institutionen in der Politik, nicht nur auf Bundes-, sondern auch auf Landes- und Kommunalebene. ~~im Bundestag, sondern auch auf kommunaler Ebene.~~